## Sin precipitaciones ni simplezas

Por Andrés Chadwick P.

La Comisión Política de Renovación Nacional se ha pronunciado acerca de la sucesión presi-dencial a través de una declaración pública dada a conocer la semana recién pasada.

En ella, Renovación Nacional fija su posición en relación a los objetivos de la sucesión presidencial, a sus mecanismos y al apoyo del partido frente al futuro

candidato.

En cuanto a los objeti-vos, se señala que ésta fundamentalmente "favorecer una transición ordenada del actual ré-gimen militar a un próximo régimen plenamente democrático". Y en ella, Renovación Nacional tendrá como objetivo pro-pio el "aspirar a encabezar a los sectores que consideran necesario afianzar en el próximo período presidencial las líneas cen-trales de la obra moderni-zadora y la institucionalidad impulsada en Chile desde 1973, con las rectifi-caciones y aportes que la perfeccionen

En relación a los mecanismos de la sucesión presidencial, se plantea que al interior del partido se han considerado dos fórmulas: la elección abierta plebiscito.

En ambas fórmulas se dice expresamente que no existe un "asunto de prin-cipios" envuelto, sino que dada la situación ex-cepcional de tránsito del actual régimen a otro plenamente democrático, ambas son igualmente legitimas.

Clarificado lo anterior, la eclaración menciona los declaración menciona beneficios que estas al-ternativas representan. al-Por una parte, la elección abierta, en cuanto posibi-lita implementar desde luego "el sistema estable-cido en las disposiciones permanentes de la Constifución para generar las autoridades, evitando imagen de un compromiso



xistas y genere un respaldo popular claramente maclaramente yoritario, que permita atenuar en las actuales circunstancias la efervescencia de una elección abierta". Opción esta úlque personalmente tima

favorezco. Sobre la base de la legitimidad y beneficios que ambas fórmulas repre-sentan, Renovación Nacional tomará contactos con las autoridades llamadas a modificar o mantener las actuales disposiciones constitucionales sobre la materia, a fin de evaluar en conjunto con ellas "conveniencia y viabili-dad" de estas alternativas y decidir en relación a los antecedentes ahí conside-

rados.
Finalmente, en relación
a la próxima candidatura
presidencial, el partido no
se pronuncia -por ahorapor ninguna opción; por consiguiente, no favorece ni descarta a aquellas que aparecen hoy día

posibles. Dada la importancia del tema, se señala que apoyo que Renovación Nacional deba dar a un candidato presidencial sólo puede ser resuelto por el Consejo General del par-tido con la ratificación de todos sus militantes, de acuerdo a lo establecido en ley y en los propios

estatutos. Un partido que tiene claro el objetivo y trascendencia de la futura sucesión presidencial y papel protagónico que éste debe jugar en ella, tiene como obligación actuar con la mayor seriedad y realismo, sin caer en precipitaciones o simplezas. mucho lo que está en juego. Así lo entiende Renovación Nacional y bajo esta perspectiva asume su papel.